

とせ交渉を拒絶し一方に於て多説國の文工連合を懇請して争議が終つたから其へトヤー、
と唾舌を弄し自動車を持つて送り入る等金利利害を萬々血眼に見つて醜体を演じつある。
殊に滑稽なのは十日社長は暴力團を引き具して所民滿意を訪向して勞働者の方
シテそればタツコト云ふのだ……等と地に墜ちた自己の信用を挽回せんと
虚偽にして廻り歩いたと云ふに於ては如何にそつ圓く一派勞を繁む得な、

常民及全労働者諸君！ 今がの問題に就いて會社がいかに奸惡であらかば以
の手を裏にさつて醜かであります。然して吾輩は之に對して會社がいかに奸惡で
有る徹底的に觸せんとするべくある。然しながら終着は何時本ト二の問題、
只後うに廻出す事を缺くない、其であつて一日七早く解決を希望する事は所民滿意
と同様やある故に議會代議へのこの參議に對する真意を察とされ之に對して是が
存る根柢並へ正義の立場同一階級の立場より極力援助せらるんことを如に希望するものある。

大正十四年八月 日本農本株式會社争議團 應援

日本農商國東印刷勞働組合

揮務時不景氣の弊害立場廢棄團體で乍ら運命の難處に就くは
貴家始め近頃入居た中連愁中心配を甚せ城に中連の事と稱す毎日營業
深諳候問題の著端は去る五月に起り不景氣不景氣の要求を為し來りしと恭報と
本業を好まざる為め不景氣の不景氣中にも拘らず未得玉太け其希望を告げ
能く立協定にて満了の解本を計りしと却て増長して益々不穏の行動に出で候爲め
去る八月八日に対しが非を悔悟して眞面目に作業せらる者は解雇するの止
本業の急々訓戒據當該處一人とて之に應する者なく却て去る三日正午突然女工
徒弟等を強制説教して終業にたり候がれ止むなく號告角ノ不良分子を解雇
して根本的改革を計り候處に過大なる要求を提出し何等改進の狀なく只
多數を搬して強迫的態を取り或は先勤者を金上に阻止し又は種々な流言
を放ち之が存り一方ならぬ仰天犯と仰述を相かけ候候級嚴重に申說公申上候
併し事方に於て笑い手配を以て十分立派を有して皆様に仰天感の事など極力